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Из-за тёплой осени, задержавшейся в Жигулях, на неделю позже остановил работу
городской парк культуры и отдыха. Его директор В.В. Ветров, подведя итоги, трудом
своего коллектива остался доволен: почти всё из запланированного на сезон смогли
осуществить.
- Открылись в этом году раньше традиционного срока - 25 апреля, тоже погода
позволила, а обычно аттракционы запускаем к Первомаю, - рассказывает директор. -
Все аттракционы своевременно прошли освидетельствование на техническую
безопасность. Штат обслуживающего персонала укомплектовали быстро. Набрали
контролёров, которые детей любят, стараются отдых горожан в парке сделать
приятным.
Много провели праздников: День города, День молодёжи, День знаний. По субботам и
воскресеньям в парке играла живая музыка, были бесплатные концерты, кино на
открытом воздухе - это наши проекты. Жителям города они понравились. Для
демонстрации художественных фильмов закупили своё оборудование. 
Разнообразить досуг жигулёвцев помогают два организатора культурно-массовых
мероприятий и баянист, они в штате на постоянной основе. Круглый год парк принимает
от населения частные заказы на проведение детских дней рождения. В игровом зале
проводятся утренники, конкурсы и другие развлекательные мероприятия. Здесь же по
расписанию занимается хоровой коллектив ветеранов, руководит которым Александр
Александрович Заказчиков. Этажом выше размещается бильярдная. Она работает
ежедневно с часа дня до часа ночи. Активный почитатель и знаток этой игры бывший
директор завода ЖБИ, а ныне пенсионер Пётр Сергеевич Журихин проводит городские
турниры по этому виду спорта.   
В разговоре не обошли тему благоустройства. Владимир Викторович посетовал, что
работа по замене зелёных насаждений не всеми горожанами одобрена. За спил старых
тополей директор парка в свой адрес услышал немало упрёков и откровенной брани,
дескать, что за лесоповал устроил, лишил посетителей тенистых аллей. Но рисковать
здоровьем людей нельзя, в ветреную погоду со старых деревьев падали крупные ветки.
В парке уже высажены саженцы новых пирамидальных тополей, а ещё берёзок, ясеня,
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липы, каштана, канадского клёна, туи. Через пять-семь лет аллеи снова будут тенистыми
и красивыми, лучше, чем сейчас, уверен В.В. Ветров.
Когда-то критиковала парк. В семидесятые-восьмидесятые годы редакция газеты
«Жигулёвский рабочий» практиковала рейды, мне доводилось в них участвовать.
Помнится, проверили готовность парка к летнему сезону. В плане восстановительных
работ было 18 пунктов. Выполнить их должны были предприятия города, но вместо
этого они прислали свои резолюции: «Водосвет» не имеет возможности выполнить эти
работы»; «ДОК не сможет выполнить данные работы. Отпуск материалов без фондов.
Отсутствие людей»; «Жигулёвский комбинат не имеет возможности выполнить ремонт
кровли, так как благоустраивает стадион «Труд».
Далее в газете написано: «Идём в парк. Сырая, дождливая погода дополняет мрачную
картину. Устаревшие, облупившиеся лозунги и плакаты всё ещё призывают заниматься
спортом. У входа нас встретили… ноги. Да, гипсовые ноги, принадлежавшие когда-то
скульптуре. Кстати, изуродованных скульптур в парке немало. Из всех сооружений нас
порадовало только одно, новая летняя эстрада - подарок горожанам от радиозавода.
Но, обойдя вокруг, мы и здесь нашли следы варварства. Те же жители города, кому был
преподнесён этот дорогой подарок, выломали на карнизы 80 дюралюминиевых трубок из
забора».
Во всём парке не было санитарно-технических узлов.
На основании проверки появилась критическая статья «У семи нянек». Это было в
апреле 1981 года. И те, кто сейчас говорит, что раньше всё было гораздо лучше
(деревья выше, трава зеленее), не всегда правы. Вот городской парк, к примеру,
развивается. Два последних десятилетия он работает стабильно. За последние четыре
года приобрели четыре аттракциона. Выручка от продажи билетов выросла. В парке
есть охрана, камеры видеонаблюдения установлены по всему периметру. Вход украсили
светящимся сердечком на постаменте и вазонами с цветами. Есть автомобильная
парковка. Туалет новый - два года тому назад купили модуль за 200 тысяч рублей и
обложили его кирпичом. В этом сезоне отремонтировали игровой зал и систему
отопления.
- Хотелось бы отремонтировать здание капитально. Рядом школа красивая, стадион, как
респектабельный корабль, - делится директор планами на перспективу, их он в шутку
называет «планами на-на-йцев», в том смысле, что многое приходится просить. Каждый
год делает заявки в бюджет города на ремонт и приобретение оборудования, на
коммунальные услуги, зарплату сотрудникам, охрану. Парк расходует и свои,
заработанные на аттракционах средства. Но их недостаточно. 
- У администрации просим один миллион рублей на реконструкцию «пятака» (помните,
так называли танцевальную площадку?), бетонное основание необходимо
ремонтировать и полностью менять ограждение. Если осилим, то на будущий год здесь
будет детская игровая площадка, а не только батуты.
Есть задумка за счёт собственных средств обложить плиткой бассейн, установить в его
чаше два фонтана и сделать перекидной «Мост влюблённых», чтобы не только на Волгу,
но и в парк молодожёны приезжали фотографироваться. Проект есть, но денег не
обещают. Требуется полтора миллиона рублей.
- Мы бы ещё три-четыре аттракциона установили, площади позволяют, да средств
маловато, - сетует директор. - Горожане просят колесо обозрения поставить, но оно
стоит около 10–12 млн рублей. 
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Ещё в планах на ближайшую перспективу реанимировать эстраду, сделать её большого
размера и сцену крытую, а временную убрать. Место уже очистили, землю
распланировали. Требуется около 600 тысяч рублей. Правда, в этом деле глава
Жигулёвска В.Я. Классен обещал помочь. 
И главное, на что обращает внимание Владимир Викторович, парк в основном детский, а
нужно, чтобы он был востребован всеми возрастными группами, нужно хотя бы пару
аттракционов приобрести для подростков и взрослых людей.
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